

Devocionario Navideño





Oración para poner el árbol de Navidad (hogar, oficina, negocio)

**Esta oración para poner el árbol de Navidad la puedes adaptar para tu hogar, oficina o negocio.*

Querido Dios, en este tiempo especial de celebración, nos reunimos como familia (compañeros de trabajo o negocio) para decorar este árbol de Navidad. Te agradecemos por el regalo de la vida, por la salud y por la oportunidad de estar juntos en esta temporada tan significativa.

Al poner estos adornos y luces en el árbol, te pedimos que bendigas nuestro hogar (oficina o negocio). Que la luz de estas luces represente la luz de tu amor que brilla en nuestros corazones y que la alegría de estas decoraciones refleje la alegría que encontramos en tu Hijo, Jesucristo.

La estrella que colocamos en la cima del árbol nos recuerda la Estrella de Belén, que guió a los sabios hacia el lugar donde nació Jesús. Que esta estrella sea también un símbolo de la guía divina en nuestras vidas.

Que este árbol de Navidad sea un recordatorio constante de tu presencia en nuestro hogar (oficina o negocio).

Amén.



Oración ante el pesebre

Oh Dios, fuente de todo amor y misericordia, que, en tu infinita bondad, enviaste a tu único Hijo, Jesús, nacido de la Virgen María, para salvarnos y reconciliarnos contigo, te pedimos que, al contemplar su presencia en el pesebre, nuestras vidas se llenen de la verdadera alegría de su nacimiento.

Que su luz ilumine nuestros corazones y nos impulse a reconocerlo en cada persona que sufre, que necesita nuestro amor y nuestra compasión.

Por Cristo nuestro Señor. **Amén.**



Oración para colocar al Niño Jesús en el Pesebre

Padre bueno, te pedimos que el niño Jesús nazca en nuestros corazones como nació en Belén, para que podamos regalarle a otros el amor que Tú nos muestras día a día. Ayúdanos a reflejar con nuestra vida tu abundante misericordia. Que junto con tus ángeles y arcángeles vivamos siempre alabándote y glorificándote.

Amén.



Oración para bendecir la mesa de Nochebuena

Bendice, Señor, nuestra mesa en esta noche de Luz.
Quienes vamos a cenar celebrándote,
sabemos que la fiesta eres Tú que nos invitas a nacer siempre de nuevo.

Gracias por el pan y el trabajo, por la generosidad y la esperanza.
Llena nuestra mesa de fuerza y ternura para ser personas justas,
llena de paz nuestras vidas y que la amistad y la gratitud alimenten cada día del año.

Tú eres bendición para nosotros, por eso,
en esta noche fraterna, bendice la tierra toda, bendice nuestro país.
Bendice esta familia y esta mesa.
Bendícenos a cada uno de los que estamos aquí.

Que así sea. **Amén.**



Oración para abrir los regalos

Señor Todopoderoso y lleno de amor,
En esta noche en que la alegría llena nuestros hogares,
Venimos a ti con corazones agradecidos.
Gracias por las maravillas de esta fiesta,
Por las sonrisas intercambiadas,
Y por la generosidad que ilumina esta noche.

Te damos gracias, Señor, por los regalos recibidos,
No por su valor material,
Sino por el amor y el cariño que representan.
Enséñanos a ver más allá de los objetos,
A contemplar el corazón de los que nos rodean.

Amén.



Oración para la Bajada de Reyes

Señor Jesús: que a imitación de los Magos de Oriente
vayamos también nosotros frecuentemente
a adorarte en tu Casa que es el Templo
y no vayamos jamás con las manos vacías.

Que te llevemos el oro de nuestras ofrendas,
el incienso de nuestra oración fervorosa,
y la mirra de los sacrificios que hacemos para permanecer fieles a Ti,
y que te encontremos siempre junto a tu Madre Santísima María,
a quien queremos honrar y venerar siempre
como Madre Tuya y Madre nuestra.

Amén.

